



## DENUNCIA Y AYUDA

**“NO MÁS VIOLENCIA” EN RECINTOS DE SALUD.-**

El año pasado se registraron 109 denuncias de agresiones a funcionarios de la salud en los distintos establecimientos asistenciales de Chiloé, de los cuales el 7% corresponde a denuncias presentadas en el Hospital Comunitario de Achao. En ese contexto, el recinto de la capital de la comuna de Quinchao realizó una jornada de difusión y promoción, en el marco de la campaña “No más violencia”, impulsada por el Servicio de Salud Chiloé junto a la Asociación Chilena de Seguridad (ACHS), enfocada en la seguridad e integridad de los equipos en estos lugares.